

Dr. Manlio Fabio Casarín León

Doctor en Derecho Público por la Universidad Veracruzana. Investigador de tiempo completo en el Instituto de Investigaciones Jurídicas y Catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana, de la cual fue Director de mayo 2006 a mayo 2014. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores. Conferencista invitado en diversas Universidades. Dentro de su obra escrita destacan "La Facultad Reglamentaria", publicada por Editorial Porrúa, "Derecho Administrativo del Estado de Veracruz" y "Constitución, Administración Pública y Derechos Fundamentales. Ha participado como articulista en revistas especializadas sobre temas de derecho constitucional, procesal constitucional y derecho administrativo en México, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Panamá, España, Francia, Perú y Costa Rica. Miembro del Instituto Iberoamericano y Mexicano de Derecho Constitucional, así como del Foro Iberoamericano de Derecho Administrativo y de las Asociaciones Internacional, Mexicana e Interamericana de Derecho Administrativo.